



**Diana Citlali Cruz Rios**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Controles de lectura, Unidad 4**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Interculturalidad Y Salud II**

**2º “C”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de Junio del 2023

# Panaceas, medicinas alter-

UNIDAD 4 ☆ ☆

nativas y similares: El auge y triunfo de la pseudociencia médica.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz  
Diana

Scribe

En la mitología griega, **Panacea** era la hija de Asclepios y Epiona, su nombre significa "la que cura todo".

Actualmente, se da el nombre de Panacea o cura a todo al "Medicamento al que se atribuye eficacia para curar diversas enfermedades". — Panaceas: El "Original

hongo michoacano", es un hongo de origen japonés: Se promueve para el tratamiento de Cáncer, diabetes y asma. Pero más o sin embargo este hongo científicamente no está comprobado para el tratamiento que indica. Silimarina:

"Productos fuera de lo ordinario" menciona muchas cualidades: Dentro de ella podemos encontrar/mencionar: "Hepatoprotector, contra la diabetes tipo 1 y 2, protege las células de los riñones en caso de insuficiencia renal, antioxidante, para el mayor rendimiento físico, reduce los triglicéridos, antidepressivo, prevención del cáncer de mama, ovario, prostata, así como padecimientos de la piel. — Secretagogue - Se

publicó un artículo de los efectos de la hormona de crecimiento humana, que es administrada por vía subcutánea, tres veces por semana, durante seis meses, el cual se administró a 12 hombres sanos y al momento de recibir la HGH se notó un incremento en la masa corporal magra y en la densidad ósea.

# Reflexoterapia

Dr. Sergio

Díaz Ruiz

Scríbete

Diana

Es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente. El médico puede realizar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente, haciendo una exploración del pie que le orientará en el diagnóstico del paciente. Al paciente se le invita a que la practique él mismo o algún familiar (RTP) reflexoterapia podal en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado. En muchas ocasiones con los mismos familiares los que encuentran un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar.

La reflexoterapia es una terapia con origen en China, alrededor del año 4000 a.c. El primer registro histórico data del año 2330 a.c. en Egipto. Se pueden encontrar impresiones de los pies de Buda mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.c. en los templos cercanos Kusinara (China) y en el monasterio de Tientai, cerca de Pekín. Se han propuesto diferentes mapas del pie, lo que ha desarrollado diferentes escuelas de reflexología, como la reflexología tradicional de Ingham, la holística y multidimensional, la reflexología Morrell o la terapia refleja de zona, entre otras.

# VUDÚ

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Diana

El vudú haitiano no es solo una religión creada por los esclavos africanos en la colonia francesa llamada la hispanola que comprende Haití y la República Dominicana, es por el contrario una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales que constituye el cimiento que une al pueblo haitiano en los momentos de crisis y lo salva de la desesperanza. Por lo que el vudú busca la invulnerabilidad del creyente por circunstancias de este con la divinidad superior. Más en embargo cuando escuchamos de vudú inmediatamente nuestra mente se imagino lo más terrible de todas las magias de la tierra, empezamos a pensar en 2 cosas: Muñecos vudú y zombis. El vudú, es una religión mal conocida, desprestigiada tergiversada y con gran sensacionalismo, los medios extranjeros han contribuido a presentarla constantemente como una horrible acumulación de burdas supersticiones, orgías sexuales, magia negra, brujería y maleficios. El vudú es asociado es asociado a uno de los países más pobres y marginados de América Haití, famoso y ahoyá conocido por el devastador sismo del 2010. El vudú según Martínez, "No es otra cosa que el culto a las deidades de la naturaleza, como sucede en la mayoría de los ritos africanos. Los vodún (plural)

## BIBLIOGRAFIA

Morillo Godínez G.(2019).Panaceas, medicinas alternativas y similares: El auge y el triunfo de la pseudociencia médica.

Saz,P.(2005,1 Septiembre).Reflexología Podal.Farmacia profesional.

Zúñiga Carrasco, Iván Renato. (2015). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. Memorias: Revista Digital de Historia y Arqueología desde el Caribe, (26), 152-176. <https://doi.org/10.14482/memor.26.7207>